LA COMMUNICATION

Si nous retirons quatre lettres successives du mot « communication » (c-a-t-i) nous obtenons un nouveau mot : « Communion » et c'est en ce mot et son sens que nous allons explorer pour discuter de la communication, puisque la communication est bien une communion entre deux esprits, liés par le verbe qui se reconnaissent et qui cherchent à s'aider à évoluer. Il y a l'interlocuteur et l'auditeur, l'un offre à communier, l'autre communie, les rôles s'interchangent et l'inverse se produit, assurant souhaitablement une fluidité dans le mouvement de communication. Si l'état de communion n'a lieu, il s'agit de paroles vides de substance, qui s'oublient facilement car elles ne sont point imprégnées d'âme. Si l'état de communion a lieu, l'âme réussit à imprégner les esprits de sa grâce majestueuse et l'être aura la souvenance de son lien de communication avec l'autre ainsi que du contenu de cette communication qui se sera traduite en sensations, images, symboles et en une forme de fluide velouté que l'on peut appeler « prana » ou ce que certains nomment « élixir des dieux », qui inspire envers une plus vaste ouverture de cœur, d'esprit et de conscience. Ceci d'ailleurs est la principale récompense de la communication réussie.

La question se pose : « Comment enclenche-t-on un état de communion dans la communication? » D'abord en n'exprimant aucun mensonge, de demi-vérité ou de fausseté : en prenant quelques secondes s'il faut avant de parler pour permettre à une essence ou une inspiration qui est supérieure à imprégner le verbe.

Autant que possible soyez honnêtes, sincères, simples et modestes, quels que soient la personne ou le groupe de personnes à qui vous vous adressez et vous constaterez qu'un calme s'installera chez l'auditeur ou l'auditoire, facilitant l'intériorisation et le contact avec des parties élevées du Soi pour l'interlocuteur/ l'orateur et l'auditeur /l'auditoire. La chaleur sera au rendez-vous dans des formes manifestement présentes et elle assurera le passage pour l'intimité vécue, un synonyme de la communion.

Respecter les règles de l'écoute sous-tend d'être efficace pour lire les besoins véritables de celui ou de ceux à qui l'on s'adresse et si l'être désire que cela se produise, il y a lieu de d'abord réfléchir sur les forces et valeurs à développer ou à approfondir pour la réussite de ceci. Quel avantage aurez-vous à réussir cette tâche? Une appréciable économie de mots et de gestes en plus d'être grandement recherché comme présence humaine et facteur de communion...

Priez, méditez, demandez au Très-Haut d'imprégner chacune de vos paroles de Sa Lumière afin qu'elles deviennent comme des caresses rassurantes, comme des guides doués pour stimuler envers la connaissance supérieure, comme des porteuses d'espoir auprès des désespérés, comme des étangs chatoyants et lumineux auprès desquels tous veulent s'asseoir pour se reposer et pour contempler le plan de la vie divine, comme celles des enfants qui touchent le cœur et qui nourrissent la force de vie, comme un reflet de ces grands prêtres et prêtresses que tous un jour avez été...

Que la Sagesse du divin à nouveau règne en vous et parmi vous.

Nous vous aimons, nous vous bénissons, nous vous rendons grâce

Les Anges